

THEATERGRUPPE AM PFALZBAU



Foto vom Dreh unseres Mahala-Films I LOVE LU mit Mohammad Alshalak und Peschawa Abdullah

Die Theatergruppe MAHALA sucht neue Teilnehmerinnen und Teilnehmer!

Wir sind eine Gruppe Jugendlicher und junger Erwachsener und treffen uns jede Woche

Freitags 17 bis 19 Uhr

Im Theater im Pfalzbau

zum Theaterspielen. Gerade beginnen wir wieder mit einem neuen Stück.

Bist du dabei? Theatererfahrung ist nicht nötig! Perfekte Deutschkenntnisse sind auch nicht nötig.

Wir freuen uns auf dich! Die Gruppe leiten Luise Rist und Choman Bahram

Melde dich bitte bei Luise Rist unter Tel. 0179 9198051 (auch Whatsapp) oder luiserist@live.com oder bei Choman Bahram unter Tel. 0176 34619357